

Belén Rueda: “Cuando me mudé a Madrid me costaba llegar a final de mes”

- La popular actriz y presentadora reconoce haber pasado por dificultades económicas cuando llegó a Madrid con 18 años para estudiar Arquitectura
- La artista, que se considera una persona ahorradora y organizada, confiesa que el dinero no da la felicidad ni ayuda a conseguirla, aunque sí te hace la vida más fácil
- Belén Rueda reconoce que Internet puede ayudar a ahorrar y confiesa que, en más de una ocasión, ha utilizado un comparador de precios

Madrid, xx de abril de 2014. La conocida actriz y presentadora Belén Rueda ha concedido una entrevista para la sección “Fama y Dinero” de Kelisto.es, la web del ahorro, en la que confiesa sin recelo cómo ha sido su relación con el dinero y el ahorro desde su adolescencia hasta la actualidad, cómo se ganaba la vida cuando llegó a Madrid y cómo es su situación económica y profesional actual.

Belén Rueda, que ha conseguido el éxito profesional tanto en el cine, el teatro y la televisión a lo largo de su dilatada carrera profesional, triunfa en la actualidad en la serie “**B&B**” de **TeleCinco**, donde interpreta a Candela, la subdirectora de una revista de moda.

“He comparado precios en Internet en más de una ocasión”

Para la artista, Internet es una herramienta que permite optimizar los ingresos y ayudar a la gente a ahorrar. Además, **reconoce que ha comparado precios más de una vez en Internet** y que sigue algunos “truquillos” como usar bombillas de bajo consumo y controlar la temperatura de la calefacción.

Rueda, que se describe a sí misma como una persona **ahorradora y organizada**, evita derrochar el dinero pensando, sobre todo, en el futuro de sus hijas. Además, reconoce que siempre que puede, intenta echar una mano a quienes más lo necesitan. Según confiesa la actriz, la frase que más veces se repite en su casa es: *“Pero... ¿queréis apagar las luces?”*.

Además, Belén Rueda confiesa que se considera una persona afortunada por la situación que está viviendo, se declara enamorada de los suyos y reconoce que lo que más le hace feliz son los pequeños detalles, como un regalo de sus hijas en una ocasión especial o una sonrisa de su madre. Y es que para ella **el dinero no es sinónimo de felicidad ni considera que ayude a conseguirla**, aunque reconoce que sí puede facilitar el lograr determinadas cosas que hacen la vida más sencilla. Es por esto que la artista señala su admiración hacia la gente que, sin tener grandes sueldos, lucha para sacar adelante a sus familias, sin perder la esperanza.

“Doy gracias todos los días por tener trabajo y un plato de comida en la mesa”

A pesar de su indudable éxito profesional, **la actriz no olvida las “estrecheces” que pasó en otras épocas**, como cuando con 18 años se mudó a Madrid, procedente de Alicante, donde vivía con su familia, para estudiar Arquitectura y se ganaba la vida vendiendo pisos. También recuerda las dificultades por las que están pasando algunos de sus compañeros de profesión. *“Me acuerdo de cuando me mudé a Madrid, que la última semana de mes o no comías o compartías lo poco que tenías con los compañeros de piso”*, confiesa Belén Rueda sobre sus inicios en el mundo laboral. Estas dificultades le han marcado su día a día y es por eso que, según reconoce, “sigue dando las gracias cada día por tener trabajo y un plato de comida que poner en la mesa”.

Además, Belén destaca que no es fácil vivir exclusivamente del cine, ya que se trata de un mundo que no garantiza la estabilidad a largo plazo. *“Esta profesión tiene esa parte de no saber hasta cuándo. Cada vez que acabas un rodaje dices: ¿y ahora qué?”*, comenta la actriz sobre la incertidumbre de su profesión.

Kelisto.es es una compañía independiente de cualquier tipo de grupo asegurador o entidad financiera y, por este motivo, todas las informaciones emitidas desde Kelisto.es son completamente imparciales y objetivas. Esto nos permite ser libres a la hora de informar al consumidor para que ahorre en sus facturas del hogar y lograr que las compañías sean más competitivas.

Kelisto.es no promueve ninguna marca ni oferta por motivos comerciales; la información (ya sea del comparador o de los contenidos propios) se basa en hechos y datos, de manera que la plataforma es 100% objetiva.

Para más Información:

| Kelisto.es | Cohn & Wolfe |
|--|---|
| 91 446 79 67/ 661 870 126 rrpp@kelisto.es Cristina Rebollo, Directora de Comunicaciones Manuel Moreno, Redactor Jefe | 91 531 42 67 Marta Velasco – Juan Manuel Dorte kelisto@cohnwolfe.com |



Sobre Kelisto.es

Kelisto.es es un servicio online gratuito e independiente para ayudar a los consumidores a ahorrar en sus facturas del hogar y defender sus derechos mediante investigaciones periodísticas, herramientas de comparación de precios y una gran comunidad activa de personas que buscan un consumo inteligente en ámbitos como seguros, comunicaciones y finanzas personales.

Kelisto.es se lanza en España para revolucionar el espacio de los comparadores de precios con un concepto único en el mercado que, ante todo, quiere combatir la apatía del consumidor, ser un motor de cambio para el consumo inteligente y estimular el ahorro con el fin de fomentar la competitividad de los proveedores. Apostamos por un servicio imparcial, transparente y sencillo que ofrezca de una **manera rápida y eficaz** la información que se busca. Con este fin facilitamos:

- **Herramientas de comparación** de precios objetivas y fáciles de usar que permiten comparar un gran número de productos en un único lugar.
- **Artículos independientes de calidad** basados en la investigación más detallada y elaborados por profesionales y expertos.
- **Una comunidad activa de personas** donde se puede compartir información, denunciar problemas y ayudar a otros consumidores a ahorrar dinero.

Kelisto.es cuenta con un equipo de más de 20 personas y está respaldada por un grupo de inversión británico con una amplia experiencia previa en Internet.